

ÉCHOS ÉCO

L'arbre de Noël, une vraie filière agricole

C'est la newsletter « L'Envoi du bois » du pôle de compétitivité innovant de la filière bois-papier Xilofutur qui nous l'apprend : il se vend chaque année plus de 5 millions de sapins naturels en France, pour Noël. Cultivé sur une superficie estimée à plus de 5 000 hectares, notamment en Limousin et en Dordogne, le sapin de Noël naturel représente une filière agricole à part entière, qui réunit 1 000 emplois permanents et 5 000 saisonniers.



Le sapin de Noël est une filière à part entière. PHOTO J.-C. S., « SO »